



La capital se fractura

SEGURIDAD Y DEFENSA

CARLOS RAMÍREZ

@carlosramirezh / seguridadydefensa@gmail.com

El incidente provocado para dañar la imagen de la alcaldesa opositora en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, se convirtió en un bumerang que dañó a la jefa morenista de Gobierno, Clara Brugada, y mandó el mensaje de violencia en diferendos administrativos.

Las fotografías que muestran lesiones, por fortuna superficiales, en la alcaldesa quedaron como una imagen del estilo personal del jefe de Gobierno, porque en sus manos estuvo la posibilidad de encontrar soluciones a diferendos en el tema central de los vendedores ambulantes que responden ya a bloques políticos de poder morenistas y donde no se descarta la presencia de bandas del crimen organizado.

El incidente también mandó un mensaje de preocupación porque ocurren estallamientos de violencia contra funcionarios gubernamentales opositores justo en el inicio formal del tiempo político del mundial de futbol que tendrá una de sus sedes más importantes en Ciudad de México y que el tema de los vendedores ambulantes no tiene solución y podría convertirse en un gravísimo conflicto alrededor de los estadios seleccionados para competencias.

La alcaldesa Rojo de la Vega es una espina

clavada en el costado de la Ciudad de México, de Morena capital y hasta de Palacio Nacional porque no debe olvidarse que la actual presidenta de la República salió justamente del último Gobierno capitalino.

La jefa de Gobierno Brugada tenía el desafío político de encontrar formas políticas profesionales para lidiar con las alcaldías en manos de la oposición, pero dejó entrever su nerviosismo porque las primeras tendencias electorales estarían mandando mensajes de que Morena perdería alcaldías y diputaciones locales y federales.

Y como en política todo tiene que ver con todo, por el lado negativo la alcaldesa Rojo de la Vega aumenta su posicionamiento capitalino como para pensar en la candidatura a la Jefatura de gobierno en 2030.

ZONA ZERO

El cártel de las cuatro letras (CJNG) se está convirtiendo en un grave problema de gobernabilidad porque muchos sucesos de violencia se están cruzando en la disputa de territorios y las autoridades federales tienen la intención de descabezar a esta organización presuntamente dirigida por Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*, con la circunstancia agravante de que el cerco sobre el líder de esa organización se está cerrando y generando respuestas violentas del cártel. Hay que recordar que a cada acción corresponde una reacción en sentido contrario y con la misma intensidad.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.